

Fecha 15.05.2018	Sección Ciudad	Página 1
---------------------	-------------------	-------------

Quiere diputado reactivar a cuatro comisionados

Pide Luna revivir Pleno del InfoDF

Descarta la única integrante en activo ampliar el periodo a sus ex compañeros

SAMUEL ADAM

La ALDF no nombró a tiempo a los relevos y, ahora, el presidente de la Comisión de Gobierno, Leonel Luna, quiere reactivar a cuatro comisionados cuyo periodo en el Pleno terminó el 31 de marzo.

El perredista consideró que los integrantes del Instituto de Acceso a la Información Pública (InfoDF) deben seguir en el cargo mientras no se elijan los integrantes.

Sin embargo, la única comisionada en funciones, Elsa Bibiana Peralta, rechazó que alguien que haya cumplido su plazo legal pueda volver al organismo.

Los diputados de la ALDF no han designado a los nuevos comisionados del Pleno del InfoDF, a pesar de que realizaron la convocatoria en enero para la elección de perfiles.

A través de un oficio, Lu-

na argumentó que la Ley de Transparencia permite en un transitorio continuar en funciones a los actuales comisionados en tanto los nuevos no sean nombrados.

Conforme a esto, el contralor del InfoDF, César Rodríguez, envió un oficio a la Secretaría Ejecutiva del Instituto para permitir el retorno de los antiguos comisionados, quienes ya habían abandonado desde hace semanas las oficinas.

Al respecto, Peralta aseguró que esto sería legal mientras no hubiera terminado el plazo de elección de los cuatro comisionados faltantes, el cual no es prorrogable.

“Alguien ha intentado insistir en darle continuidad a un nombramiento que feneció por el mero transcurso del tiempo”, acusó la comisionada en funciones.

“La Contraloría debe tomar cartas en el asunto respecto de esta circunstancia y asumir los papeles que le corresponden, no asumir aquellos que no tiene y que carece de facultades para llevar

a cabo”.

Elsa Bibiana Peralta señaló que los comisionados pueden volver si son reelectos en la Comisión de Transparencia y el Pleno de la ALDF, no por opinión de Luna ni de Rodríguez.

“Tenemos la noticia de que el propio contralor, debido a una opinión que emite el presidente la Comisión de Gobierno, señala que deben continuar en sus funciones, pero este escrito es una opinión, y así lo requiere él en el oficio respectivo”, indicó.

“Este tipo de prácticas se alejan mucho de lo que tiene que ver con la transparencia”.

La comisionada indicó que hasta ahora no han sido notificados de la reinstalación de sus ex compañeros.

Mientras el Pleno del InfoDF no sesione, el Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información ya ejerció la facultad de atracción de al menos 74 recursos de revisión de ciudadanos sobre solicitudes de transparencia, de alrededor de 150 que se encuentran en trámite.



Fecha 15.05.2018	Sección Ciudad	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------

A prisas y sin resultados

La Asamblea Legislativa tropezó con la designación de los nuevos comisionados de Transparencia.

2017, DICIEMBRE 21. La Comisión de Transparencia y Combate a la Corrupción de la ALDF publicó una convocatoria exprés, menor a 24 horas, para elegir aspirantes al InfoDF.

DICIEMBRE 28. La ALDF extendió el plazo inicial de registro hasta el 12 de enero.

ENERO 18. Personas cercanas al PRD, al PRI y al PAN buscan

ser comisionados ciudadanos del InfoDF, pues forman parte de los 66 aspirantes.

ENERO 22. La Comisión de Gobierno anunció modificaciones a la convocatoria para ampliar la recepción de perfiles con el argumento de que se registraron pocas mujeres... aunque ya se habían enlistado 19.